

BROADCAST

Tak Hanya Latihan Tempur, Satgas Yonif MR 411 Kostrad Bahagiakan Warga Berikan Pelayanan Kesehatan Gratis

Agung widodo - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Nov 29, 2022 - 20:05



Prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang sedang melaksanakan Latsiap Pratugas sebagai Satgas Satuan Organik di Provinsi Papua tahun 2023, Terpusat Latihan di Kelurahan Kemuning, Kecamatan Angargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah.

SALATIGA- Prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang sedang

melaksanakan Latsiap Pratugas sebagai Satgas Satuan Organik di Provinsi Papua tahun 2023 mendatang.

Dikatakan, Danyonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, SE, MIP setiap Pos Satgas diperintahkan untuk memberikan pelayanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat di daerah latihan. Tepatnya di Kelurahan Kemuning, Kecamatan Angargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah.



"Saya perintahkan setiap Pos Satgas untuk memberikan pelayanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat di sekitar daerah latihan," kata Danyonif 411 di Pos Komando Taktis (Kotis), Selasa (29/11/2022).

Danyon Kostrad Letkol Inf Subandi menjelaskan pemeriksaan kesehatan kepada masyarakat itu dilakukan oleh jajaran Pos Satgas yakni Pos Dal yang dipimpin Lettu Inf Marco Budi Gunawan, ST.Han sekaligus sebagai kegiatan komunikasi sosial prajurit Satgas dengan warga masyarakat.

"Selain bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat di daerah latihan, kegiatan sosial itu juga sebagai bentuk kedekatan prajurit TNI kepada warga masyarakat," jelas Danyonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.

Pihaknya berkomitmen, kehadiran prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad di Papua nanti tidak hanya bertugas menjaga kedaulatan NKRI. Tetapi juga melakukan pembinaan teritorial serta menjalin rasa kebersamaan dan kekeluargaan menjadi solusi ditengah-tengah masyarakat.



"Kami selalu berupaya untuk hadir di tengah masyarakat untuk mengatasi dan meringankan beban masyarakat," kata Danyon Kostrad.

Melalui kegiatan Latsiap Pratugas sambung Abituren Akmil tahun 2004, selain berlatih dan mempertajam naluri tempur. Kegiatan teritorial selalu dikedepankan sebagai implementasi, bahwa Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad siap membawa, "Damai dan Keamanan di Papua".

Editor : JIS Agung

Sumber : Dian/PenKostrad 411